
2022 年度第一回通常総会議事録 

 

NPO 法人千葉県森林インストラクター会（FIC）は、2022 年度第一回通常総会を以下の通り

開催した。 

 

1. 日時および場所 

（1） 日時：2022 年 5 月 22 日(日) 15 時半〜17 時半 

（2） 場所：船橋市中央公民館第四集会室 

 

2. 正会員総数及び出席者数 

金井理事から以下の通り報告が有った 

・正会員総数 146 名 

・出席者数  103 名 

内、書面若しくは電磁的方法による表決者 3 名、表決委任者数 69 名 

・正会員数の 2 分の 1（73 名）以上の出席が有り総会は成立する。 

・表決内容は全ての議案に賛成でした。 

 

3. 審議事項 

審議開始に先立ち、竹内理事長から挨拶が有った。 

互選により福村英俊氏を議長に選任した。 

（1） 第 1 号議案 2021 年度事業報告 

各担当理事より 2021 年度の事業報告が有った。 

議案に直接関係する質問・意見無し。 

 

全員の賛成で第 1 号議案は原案のとおり承認された。 

 

（2） 第 2 号議案 2021 年度決算報告・監査報告 

会計担当の山内副理事長から 2021 年度の決算が報告された。 

伊藤監事より、決算報告が適正であることが報告された。 

議案に直接関係する質問・意見無し。 

 

全員の賛成で第 2 号議案は原案のとおり承認された。 

 

（3） 第 3 号議案 2022 年度事業計画（案） 

各担当理事より 2022 年度の事業計画が説明された。 



議案に直接関係する質問・意見無し。 

 

全員の賛成で第 3 号議案は原案のとおり承認された。 

 

（4） 第 4 号議案 2022 年度予算（案） 

会計担当の金井理事より 2022 年度の予算案が説明された。 

議案に直接関係する質問・意見無し。 

 

全員の賛成で第 4 号議案は原案のとおり承認された。 

 

（5） 第 5 号議案 役員改選（案） 

竹内理事長より「定款附則３の規定により現役員は本年５月３１日をもって退任

します。つきましては、2022 年 6 月 1 日から 2024 年 5 月 31 日までの役員とし

て役員候補者のとおり提案します。」との説明が有った。 

議案に直接関係する質問・意見無し。 

 

全員の賛成で第 5 号議案は原案のとおり承認された。 

可決された役員候補者全員が席上役員就任を承諾した。 

 

 

4. 議事録署名人の選任 

互選により、和波牧子氏と廣畠眞知子氏を議事録署名人に選任した。 

 

 

以上、この議事録が正確であることを証します。 

 

 

  2022 年５月 22 日 

     

議    長     福村 英俊  印 

 

    議事録署名人     和波 牧子  印 

 

    議事録署名人     廣畠 眞知子 印 

 

総会で出た参考意見は次ページに 



総会での意見交換 

 

１ 寺島理事から南房総の旧和田町の御殿山の周辺区域はシカの食害いが無いとの情報が有

ったため、現地調査を実施した。その結果、確かに食害がないことを確認した。その原因は

この地域が急峻な地形であること、また、地すべり防止区域であるため、地すべり防止対策

工事にコンクリート水路が整備されているほか、密生したタケ・ササが柵の役割を果たして

いるなどの理由で、ニホンジカがこの区域に侵入していないことが原因と考えられる、との

説明があった。結果としてヤマビルも侵入していないと予想される。 

 

２ 野外講座の集客が伸びていないことが報告され、その原因として、新型コロナウィルス

のために講座の開催が為されなかった期間か長引き、参加者の参加意欲が薄れてしまったこ

と、同じく、新型コロナウィルス対策として参加人員を減らさなければならないため、参加

費が高額になっている一方、ゴートゥートラベル割引や県民割で旅行業者の企画旅行が割安

になっていることなどが原因ではないかなどの意見が出た。 

一方野外講座担当からは、「FIC 講座の参加者は、FIC の説明が興味深いので参加している、

参加費は余り気にしない、という声が多く、リピーターも多い」との指摘も有り、今年の集

客状況を注意深く見ていくこととなった。 

 


